

鶴翼

~東経130°からの挑戦~

佐賀県立唐津東高等学校・佐賀県立唐津東中学校 学校通信 [総務部発行]

充実の2学期!

色とりどりの学びを力

新型コロナ感染もいづらか落ち着き、数年ぶりに通常の形で実施できる行事が増えてきました。2学期は感染に注意しながらも、さまざまなお話を聞いたり、実際に体験をしたりする豊かな学びの機会をたくさん得ることができました。人前に立って緊張したこと、日頃の頑張りを見舞うことができ達成感を味わったこと、学校外の方の講演を聞いて感動したこと・・・そのような経験によって、きっとひとまわり大きく成長したことと思います。

今回は、そのひとコマをご紹介します。

中学校総合文化発表会

11月8日(水)、中学校で総合文化発表会が行われました。今年のテーマは、「鶴声機~Big voice~」。

生徒たちが手描きでプログラムを作成し、創意工夫に満ちた発表会となりました!前半は、各学年の総合的な学習の代表発表と英語のスピーチや北方領土問題への意見発表、そして佐賀県児童生徒理科研究発表会で県知事賞や県教育長賞を受賞した生徒達からの研究成果が発表されました。

また、毎年恒例の音楽部による演奏、書道部パフォーマンスでは、どちらも迫力ある発表で聴く人、見る人を魅了しました。

書道部パフォーマンス

「百戦錬磨」



全校生徒によるモザイクアート



←音楽部演奏

合唱祭

午後の部は合唱祭が行われ、各クラス、練習の成果を発揮し、のびのびとした歌声を響かせました!優勝は3年1組でした。ステージでは、美術部の生徒達によるバック絵が、合唱祭を華やかな彩りを添えてくれました。



芸術鑑賞会

クラシック音楽っていいね!

10月26日(木)、年に1回の芸術鑑賞会が本校で実施されました。今年は、「東京サロンシンフォニーオーケストラ」をお招きし、高校体育館で午前と午後に分けて行われました。

前半は「レクチャー&ワークショップ」のプログラムが組んであり、楽団の方からは、楽器それぞれの構造や特色について丁寧に説明していただきました。その後、生徒と先生7名が前に出て、様々な楽器の音を出してみたり、指揮に挑戦したりして、会場は大いに盛り上がりました。

後半はコンサート形式で進められました。有名なクラシックの曲や、オペラの曲、また「天空の城ラピュタ」の曲などのポップスも演奏していただきました。生徒達は微動だにせず一生懸命聴いていましたが、曲によっては楽団員の方から教えていただいた「ブラボー!!」を連発しながら、演奏者と一体になって音楽を楽しみました。



バイオリンを体験する生徒。ドキドキ!

環境ボランティア

10月19日(木)午後の時間を使って、「環境ボランティア」が実施されました。清掃にはうってつけの爽やかな秋空のもと、皆楽しく活動を行いました。高校1,3生と中学生は、7時間目の時間に校内外の割り当てられた区域のゴミ拾いをしたり、歩道の草取りをしたりしました。それぞれが自分の区域を一生懸命清掃し、1時間弱の間に、ゴミ袋が足りなくなるほど大量の草やゴミが集まりました。

高校2年生は、5時間目から虹の松原に出向き、松葉かきをしました。NPO法人「KANNE」さんのご指導のもと、砂ぼこりにまみれながら、地面に積もった松葉をほうきでかき集め、次々とリヤカーに乗せていきました。

生徒達は、ふるさとの町や自然が、自分たちの手で少しずつきれいになっていくことに充実感を感じたようで、一様に晴れ晴れとした顔つきで活動を終えました。

きれいにするのは気持ちいいね!



虹の松原で楽しそうに作業する高校2年生。



二つの教室を使い、実施しました。

鶴城寺子屋

10月~11月の放課後3回にわたって、「鶴城寺子屋」が実施されました。これは、中高一貫校という本校の特色を生かした取組で、主に将来教員を志望する高校生を中心に先生役の希望者を募り、中学生に勉強を教えるという企画です。

11月16日(木)。この日の内容は英語。だいたい2人の中学生に対して1人の高校生がそばにつき、中学生の書き込みをのぞき込みながら、丁寧に教えていました。

中学生は、普段はなかなかふれ合うことの少ない高校生のお兄さん、お姉さんに優しく指導を受け、少し照れながらも、積極的に分からないところを質問する姿がみられました。高校生も「教える」ことの楽しさと難しさを実感したようです。

校外活動成果発表会

12月14日(木)7限目、日頃、校内のみならず校外での活動も頑張っている生徒たちの成果発表会が行われました。今回は高校生4名が、皆の前でスライドを使いながら発表し、学校内では体験できない世界を生き生きと紹介しました。

4名は、留学や交流会、フォーラムでの体験を通して、「価値観が広がったし、行動力がついた」「海外との違いに気づくことができた」など、それぞれに大きな発見や感動があったそうです。聴いていた中高生もきっと仲間の活躍に大きな刺激を受けたことと思います。東高生のさらなる活躍を期待したいですね!

★発表内容

- バンクーバーへの留学について
- NPO法人25周年記念フォーラムに参加 (We d代表として)
- オランダ国立バレエアカデミー国際サマースクール参加
- 次世代リーダー養成塾交流キャンプ参加



さがを誇りに思う教育講演会

たいようアウトドア代表 古川陽進様
10月6日(金) 高校生対象

講演会いろいろ



10月~12月には外部から講師をお招きし、さまざまな分野で講演をしていただきました。



キャリア教育講演会

ベネッセコーポレーション

齋藤 聡介様

12月7日(木) 高校1・2年対象



薬物乱用防止・防犯・交通安全教育講演会

唐津警察署：生活安全課・交通課

11月16日(木) 中高生対象